

PUBLIK

Peduli Pendidikan, Pasukan Pandawa Serahkan Bantuan Alat Tulis di SD Gabungan Distrik

Agung widodo - JATENG.PUBLIK.CO.ID

Feb 9, 2024 - 18:15



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Kembali Melaksanakan Program Teritorial Kegiatan Bakti Sosial Dengan Tema "Peduli Pendidikan" di SD Gabungan Distrik, Kota Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Jum'at (9/2/2024).

NDUGA- Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad kembali melaksanakan program teritorial kegiatan bakti sosial dengan tema "Peduli Pendidikan" di SD Gabungan Distrik, Kota Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Jum'at (9/2/2024).

Kegiatan hari ini merupakan program teritorial bakti sosial yang digagas langsung

oleh Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., sebagai wujud kepedulian Pasukan Pandawa Kostrad terhadap pendidikan dan anak-anak sekolah di Papua.



Kegiatan "Peduli Pendidikan" meliputi penyerahan bantuan alat tulis sekolah, terdiri dari buku tulis, buku gambar, buku cerita, peta Indonesia dan alat peraga pelajaran.

Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., mengatakan pagi ini setelah briefing kegiatan oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Sunariyo paket Peduli Pendidikan telah disiapkan dengan total ada 6 kardus. Selanjutnya personil Pos Kotis dengan kendaraan truk baja menuju ke SD Gabungan Distrik, yang berada di tengah Kota Kenyam.



Tiba di SD Gabungan Distrik personil Pos Kotis disambut meriah oleh siswa-siswi dan para dewan guru, mereka semua tidak asing lagi dengan sosok pak tentara Ksatria Pandawa Kostrad yang selama ini telah mengadakan berbagai kegiatan teritorial bersama.

Seluruh siswa-siswi baris rapi di lapangan, para dewan guru juga semuanya tampak mengatur barisan perkelas, suasana begitu meriah karena anak-anak sudah tau akan mendapatkan hadiah buku tulis dari Om Tentara Kostrad.

Acara semakin meriah saat personil Satgas mengadakan permainan gembira menyanyikan lagu-lagu nasional, dilanjutkan penyerahan secara simbolis, kemudian paket peduli pendidikan berupa alat tulis tersebut dibagikan oleh dewan guru kepada anak-anak.

Kepala Sekolah SD Gabungan Distrik Gundius menyampaikan ucapan terima kasih, atas kepedulian dan perhatian Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad kepada siswa-siswinya.



"Terimakasih bapak-bapak TNI sudah datang ke sekolah kami, kami senang sering sekali kegiatan Satgas bersama-sama dengan anak-anak, sangat positif dan memotivasi mereka meraih cita-cita yang tinggi, dan tentunya bantuan ini semua sangat bermanfaat," ucap Gundius.

Sementara itu, ucapan bahagia dan senang juga disampaikan oleh salah satu personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Praka Reza Handoko, dirinya mengaku senang bisa terus berbagi dengan anak-anak sekolah.

"Harapannya ini semua dapat bermanfaat, menumbuhkan semangat belajar bagi adik-adik, semangat dalam sekolah, dan semakin mendekatkan Pasukan Pandawa Kostrad dengan masyarakat Kenyam," ucap Reza.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad